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El sector agropecuario no está en crisis, pero las perspectivas son  complicadas y el
desafío es para todos, porque el potencial de  crecimiento en Uruguay es aún muy
importante, aseguró el presidente de  la Federación Rural (FR), Carlos María Uriarte.

Al ser  entrevistado por El Observador TV y referirse a la coyuntura climática y  de precios de
los mercados y la limitante que se genera, ejemplificó  que si el subsector ganadero pudiera
aumentar la  faena de 2,2 millones  de cabezas anuales a 3 millones como se procura, se
lograrían US$ 1.000  millones adicionales de exportación, según lo ha planteado el ministro  de
Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré Aguerre.

  

Es decir “el Uruguay tiene potencial para crecer y debería crecer  desde el punto de vista de la
producción, porque ha tenido en paralelo  al incremento de los precios una escalada muy
importante en los costos  de producción, pero hoy los precios bajaron”,  aseguró Uriarte.

  

Explicó que se ha registrado una baja de precios muy importante en la  soja, así como también
en la lechería, mientras que en la carne si bien  no pasa lo mismo, la cotización que se paga a
los productores por sus  ganados registra también la misma caída.

  

Uriarte destacó la importancia del congreso del la FR que se  realizará en la ciudad de Artigas
el próximo sábado y cuya apertura del  acto de clausura a partir de las 14 horas estará a cargo
del presidente  Vázquez.
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